



NATURALEZA PURA ORO Y PLATA

Posadas – Ibera – El Soberbio – Iguazú.

8 días/ 7 noches. Desayunos y 4 Cenas

Día 1: Posadas.

Arribo al Aeropuerto a la ciudad capital de la provincia de Misiones. – Recepción en el Aeropuerto. Traslado al Hotel designado y Alojamiento.

En Horas de la Tarde: City Tour: Circuito por La Costanera de la ciudad, bañada por las aguas del río Paraná, donde se pueden apreciar hermosas vistas, entre ellas el Puente Internacional Roque G. de Santa Cruz que une la ciudad de Posadas con la ciudad de Encarnación del Paraguay.

Recorreremos el mercado paraguayo, conocido como La Placita, el anfiteatro Manuel Ramírez, la histórica calle conocida como La Bajada Vieja, y recorrido por el centro cívico de la ciudad, conociendo La catedral de San José, la Casa de Gobierno, la plaza 9 de Julio y principales sectores comerciales.

Duración: 2 hs. aproximadamente. Regreso.

Cena Libre

Día 2: Posadas a Los Esteros del Ibera. **

Esteros del Ibera. Se encuentra en la Provincia de Corrientes

Aproximadamente a 150 Km. de Posadas.

Aquí se encuentra un humedal de enormes dimensiones, que protege gran variedad de fauna y flora característica de la zona. Llegada y Alojamiento.

Por la Tarde Navegación por el Canal Corriente. Un paisaje muy pintoresco que ofrece al visitante la posibilidad de tomar contacto con el ecosistema propio de los esteros, los “embalsados”. Se observan aves, carpinchos, yacarés, entre otros.

Regreso.

Cena incluida.

Día 3: Los Esteros del Ibera

Paseo en lancha por la Laguna Ibera para avistaje de Ciervos de los Pantanos, Carpinchos, Yacarés, Lobitos de Ríos y más de 350 variedades de aves. Almuerzo(sin bebidas)

Caminata guiada por los montes que rodean el centro de interpretación de la reserva.

Al regreso degustaremos un Té en las galerías de la casa observando la Laguna.

Cena incluida





Día 4: El soberbio.

Por la mañana salida hacia la ciudad de El Soberbio (Misiones) para llegar a la región donde se encuentran los Saltos del Mocona.

Recorriendo diferentes parajes de belleza inigualable hasta el arribo.

Alojamiento.

Tarde libre, descanso spa + piscina.

Cena incluida



Día 5: Saltos del Mocona.

Salida de Todo el Día hacia los Saltos del Mocona ubicados en Parque Provincial del mismo nombre. Se trata de saltos de agua de unos 20 metros de altura y de aproximadamente 3 km., formados en forma longitudinal en el río Uruguay. Límite natural entre Brasil y Argentina.

Para llegar, se recorre 80 km. en vehículos 4x4 y aproximadamente 3km. en gomones semirrígidos.

Regreso.

Cena Incluida



Día 6: Pto. Iguazú.

Luego del desayuno, traslado hacia la ciudad de Pto. Iguazú.

Durante el recorrido se visitan las minas de Piedras semipreciosas de Wanda Observando también Plantaciones de yerba Mate y de Té.

Llegada, Alojamiento y Tiempo Libre.

Cena Libre



Día 7: Cataratas Argentinas.

Salida de todo el día a Cataratas Argentinas visitando el Circuito Garganta del Diablo con Tren ecológico de la Selva, distintos miradores y pasarelas en los diferentes circuitos que ofrece el Parque Nacional.

Cena Libre.

Día 8: Cataratas Brasileñas.

Por la mañana salida de medio día a las Cataratas del lado Brasileño. Recorriendo su pasarela de 1200m y obteniendo unas imágenes panorámicas de las cataratas inolvidables.

En horas de la tarde traslado hacia el aeropuerto de Iguazú.

Fin de nuestros Servicios.

Salidas Programadas Mínimo 2 Pasajeros.

Entradas a Atractivos y Parques Nacionales NO incluidos.

